

■ Salobreña

La Diputación aporta 42 millones para urbanizar el entorno del pabellón cubierto

F. M. O. • SALOBREÑA

El Ayuntamiento de Salobreña ha firmado un acuerdo con la Diputación Provincial, por el cual se urbanizarán los alrededores del pabellón cubierto, por un montante de 42 millones de pesetas y que fue ratificado con la firma de los responsables de estos organismos, Manuel Pérez Cobos y José Rodríguez Ta-basco, respectivamente.

El convenio suscrito establece que la Diputación adelante las cantidades económicas de los Planes Provinciales para el año 2001, al objeto de que las obras terminen este mismo año. Los trabajos permitirán unir el pabellón con el actual polideportivo

municipal y habilitar las zonas de aparcamiento y los jardines.

El siguiente paso es acordar quién realiza las obras, aunque el alcalde, Manuel Pérez Cobos, sostiene que es preferible que sea el Ayuntamiento. Será el propio Consistorio el que contribuya a los fondos de Planes Provinciales del 2001 —cerca de 17 millones— aunque, posteriormente, serán reintegrados por la Diputación.

Respecto a la conclusión de las obras del pabellón cubierto, Pérez Cobos ha logrado que el presidente de la Diputación se comprometa a incluirlo dentro de las previsiones de la empresa que se ha creado al efecto.

ULTIMA FASE

Se trata de la última fase, presupuestada en 40 millones de pesetas y el alcalde confía en que el pabellón y la urbanización de su entorno estén operativos a primeros del año próximo.

Clausurados siete cursos del centro municipal de la Mujer

M. P. • SALOBREÑA

Siete cursos del centro municipal de Información a la Mujer del Ayuntamiento de Salobreña fueron clausurados ayer por la coordinadora de Formación y Empleo de la dirección provincial del Instituto Andaluz de la Mujer, Magdalena Márquez Martín.

La sala de exposiciones de la biblioteca municipal fue el lugar elegido para entregar los 85 diplomas correspondientes a los cursos de *Desarrollo personal, Orientación profesional, Técnicas de búsqueda de empleo, Técnica en marketing, y dos sobre Aplicaciones informáticas*.

La duración de los cursos ha oscilado entre 25 y 500 horas.

Al acto de clausura asistieron también el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, y el delegado de la concejalía de la Mujer.

Con anterioridad a la entrega de los diplomas tuvo lugar un taller de animación a la lectura con el título *Mariana Pineda en Aleluyas*, impartido por Juan Rodríguez Titos, y organizado por la biblioteca pública municipal, el centro municipal de Información a la Mujer y el centro de la Mujer de la Diputación Provincial de Granada.